



La escuela entrega formación especializada a quienes se desempeñarán en los proyectos estructurales de El Teniente, con académicos de la Universidad de Chile, la Universidad Técnica Federico Santa María y el Centro de Entrenamiento Industrial y Minero.

Asa lón lleno, en el Club de Campo Coya, la División presentó la Escuela de Minería de Altos Esfuerzos, iniciativa que cuenta con académicos de la Universidad de Chile, Universidad Técnica Federico Santa María y el Centro de Entrenamiento Industrial y Minero (CEIM).

Este espacio formativo busca robustecer la formación y competencias técnicas de las y los trabajadores que se desempeñarán en los nuevos proyectos estructurales, que se ubican en sectores de mayor profundidad y presentan importantes complejidades geotécnicas y riesgos para su explotación.

En la inauguración participaron el presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado; la vicepresidenta de Gestión de Personas, Mary Carmen Llano; el gerente general de El Teniente, Andrés Music; ejecutivos divisionales; autoridades locales;

dirigentes sindicales; académicos y trabajadores(as) de El Teniente.

"Estamos en la frontera del conocimiento de la minería profunda e innovando para proyectar la vida de El Teniente por 50 años más y eso requiere refrescar nuestros conocimientos y consolidar este aprendizaje que vamos desarrollando", afirmó Rubén Alvarado.

La vicepresidenta de Gestión de Personas, Mary Carmen Llano, destacó que la Escuela de Minería de Altos Esfuerzos "es un hito que marca un antes y un después en Codelco, en términos de cómo conectamos el negocio con la innovación y, principalmente, con la entrega de conocimientos y herramientas a nuestras personas, no solo para hacer el trabajo con excelencia, sino para vivir nuestro valor de Nos Cuidamos".

El gerente general de División El Teniente, Andrés Music, hizo hincapié en que "este es el inicio de una nueva cultura minera, desde la mina subterránea más grande del mundo, desde una faena que cumple 120 años de historia. Queremos que el mundo sepa que, desde este lugar, estamos generando a los mineros y mineras del futuro".

Para el subdirector de Educación Continua de la Escuela de Postgrado de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la U. de Chile, Jorge Cancino, la Escuela de Minería de Altos Esfuerzos "busca aportar nuestras capacidades, nuestra experiencia académica y práctica en este programa, donde no solo formamos personas, sino que también impactamos muchas vidas con programas de formación diseñados entre la División y nuestros académicos, que toman lo mejor de la práctica y lo mejor de la investigación, para ponerlo a disposición de los operadores".



Este un hito que marca un antes y un después en Codelco, en términos de cómo conectamos el negocio con la innovación y, principalmente, con la entrega de conocimientos y herramientas a nuestras personas".

MARY CARMEN LLANO, vicepresidenta de Gestión de Personas